

Grebenstein

Straßen neu beleuchtet

[02.04.2013] Die Stadt Grebenstein modernisiert ihre Straßenbeleuchtung und will damit künftig 85 Prozent der Energiekosten einsparen. Zum Einsatz kommen LED-Leuchten von Anbieter Philips.

Im hessischen Grebenstein werden die Quecksilberdampf-Hochdruckleuchtmittel durch moderne LED-Lampen von Anbieter Philips ersetzt. Bei der Sanierung ihrer Straßenbeleuchtung wird die Stadt vom Energieversorger E.ON Mitte unterstützt, das Bundesministerium für Umwelt und Naturschutz (BMU) hat Fördermittel für die Umrüstung zugesagt und will fünfundzwanzig Prozent der Investitionskosten übernehmen. Wie E.ON Mitte berichtet, sollen die 665 alten Leuchten innerhalb von zwei Monaten ausgetauscht werden. Grebenstein leiste damit einen aktiven Beitrag zum Klimaschutz und könne künftig pro Jahr fast 2.500 Tonnen Kohlendioxid einsparen. Zudem würden durch die Modernisierungsmaßnahme die Energiekosten bei der Straßenbeleuchtung um 85 Prozent gesenkt.

(bs)

Stichwörter: Energieeffizienz, Philips, Beleuchtung, Grebenstein, LED